
分　　野 内容・テーマ 報告会場 意見・提言・要望等 町からの回答

1 危機管理
防災行政無
線

保健センター

防災行政無線が聞こえないことがあり困っ
ている。メール配信を行っているようだ
が、電話でも内容を確認することはできな
いのか。

2 危機管理 防災対策 国府支所

災害が起きた時、地区での行動マニュアル
がない。

3 危機管理 防災対策 国府支所

社会福祉協議会、町福祉課、町危機管理課
と地区の自主防災組織の連携ができていな
いように感じる。

4 市民活動 体操事業 保健センター

７４才までを対象に体操事業を１３年行っ
ているが、週２回が月４回になってしまっ
た。効果の出る事業で、エアロバイクの寄
附を申し込んでも断られた。町主催の事業
を引き継いだものであり、場所を確保して
ほしい。

5 福祉
手話通訳者
の派遣

保健センター

身体障害者福祉協会の会長をしている。聴
覚に障がいがあるため会議等で手話通訳者
が必要となる。町は、会への補助金で手話
通訳の費用を賄えと言うが、補助金は会の
事業費に充てている。障害者差別解消法も
施行された。二宮町のように、町が手話通
訳の費用を負担してほしい。

6 福祉 運動講座 保健センター

広報で周知している運動講座は、インスト
ラクターが入札で変わった。内容に一貫性
がないので改善をしてほしい。また、７５
歳以上も参加できるようにしてほしい。

7
建設・都
市計画

道路管理 国府支所

道路工事について、町の管理は杜撰だと思
う。全面舗装の道路工事を行う場合、既に
アスファルトが崩れ轍になっているところ
は地盤が軟弱だ。問題のあるところは丁寧
に調査し工事を行うほうが無駄がないし、
長持ちすると考えるがいかがか。

8
建設・都
市計画

道路整備 保健センター

もみじ山に住んでいる。下水道の測量が来
た。道路が古いので、工事の際に道路を直
してほしいと近所で話をしている。

9
建設・都
市計画

国府橋 国府支所

財源も限られているので、優先順位をつけ
て考えてほしい。観光より防災が先と思
う。議会はすべて賛成ではなく、チェック
をしっかりしてほしい。国府橋はなかなか
進まないので、地権者に会って協力を求め
てほしい。

10
建設・都
市計画

大磯運動公
園

国府支所

大磯運動公園の南駐車場にトイレを新設で
きないか。新設しても清掃などの管理が大
変だと思うが。
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11
建設・都
市計画

大磯運動公
園

国府支所

大磯運動公園の調整池に泥が流れ溜まって
いる。管理が悪すぎる。掃除の必要がある
のではないか。

12
建設・都
市計画

公園の管理 国府支所

六所神社のトイレ管理を老人クラブが行っ
ているが、備品などの維持管理はどうなっ
ているのか。トイレットペーパーなどがな
くても連絡することもできない。連絡先の
表示が必要ではないか。

13
建設・都
市計画

枯れた松の
伐採

保健センター

マンションに住んでいる。隣接して町の緑
地があるが、松が５本枯れた。伐採は来春
と言われ、マンションで枯れた松の伐採を
行った。枯れ始めたらすぐに伐採をしてほ
しい。また、安全な方法で消毒してほし
い。

14
建設・都
市計画

不動川関係 国府支所

大雨時の不動川の洪水対策として、群生し
ている葦やススキを刈り取り、焼却するこ
とはできないか。また、不動川のJR沿線
には数メートルにも伸びた雑草や雑木が生
えている。冬季には火災の危険もある。刈
り取ることはできないのか。（5年前に
刈ったことがある）

15
建設・都
市計画

松並木敷の
整備

保健センター

任意団体（約10人）で、松並木敷の木の
枝の剪定や草刈り等の清掃活動を行ってい
る。清掃の都度、町担当課職員に清掃用具
を届けてもらっている状況のため、防災備
蓄倉庫横に清掃用具入れの物置を要望した
が、町から断られてしまった。物置を設置
することはできないのか。

16
建設・都
市計画

松並木敷の
整備

保健センター

松並木敷は多くの観光客が訪れる美しい場
所だ。草花の植え付け等禁止されている
が、観光の要所として町に管理整備の基準
を作ってもらいたい。

17 生活環境
イノシシ対
策

国府支所
保健セン
ター

イノシシ被害が今年は特にひどい。鹿にも
出会う。町内の被害状況はどのようか。捕
獲して頭数を減らすなど、本腰を入れた対
策をお願いしたい。また、捕獲したイノシ
シの肉をジビエとして有効活用できない
か。

18 観光
大磯港みな
とオアシス

保健センター

大磯港みなとオアシスで、建物をもし何か
新しく建てるということであれば、エネル
ギーを使わない建物にするといった視点も
入れてほしい。

19 観光
観光トイレ
の整備

国府支所

観光者に対するトイレや食事処が少ない。

20 生活環境
エネルギー
の地産地消

保健センター

湘南・西湘地域のエネルギー関連企業4社
は「小田原箱根エネルギーコンソーシア
ム」を設立し、小田原市と箱根町の一般家
庭を対象に地域で発電された再生可能エネ
ルギーを供給するエネルギーの地産地消を
はじめた。大磯町でも再生エネルギーの地
産地消を積極的に進めてほしい。
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21 生活環境
エネルギー
の地産地消

保健センター

大磯町にはエネルギー条例がある。条例は
基本的な事項を述べる理念条例となってい
るが、仕組みづくりなど実行に移してほし
い。

22
教育・子
育て

予防接種 国府支所

子どもたちにもインフルエンザの予防接種
を考えるべきではないか。

23
教育・子
育て

おおいそ文
化祭

保健センター

文化祭などでいろいろな所に行くのは大
変。今年は福祉センターが使えなかった。
立派なものでなくてもよいので、１箇所で
発表できるようにしてもらいたい。
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